

COALICIÓN  EL BIERZO

*Sin miedo al cambio*



**Rubén Navarro**  
Candidato a la Alcaldía de Cacabelos



## Nuestras líneas de acción

Hacer una GESTIÓN MUNICIPAL EJEMPLAR, para que las PERSONAS y EMPRESAS estén completamente seguras de elegir CACABELOS a la hora de INVERTIR su CAPITAL en VIVIENDA y en CREACIÓN, MANTENIMIENTO Y CONSOLIDACIÓN de EMPRESAS

AUDITORÍA INTEGRAL DEL AYUNTAMIENTO y gestión de la deuda municipal.

Gestión para la creación de VIVIENDAS DE PROTECCIÓN OFICIAL Y USO SOCIAL.

Creación de un GABINETE ESPECIALIZADO EN CAPTACIÓN Y GESTIÓN DE SUBVENCIONES, destinadas a proyectos municipales, proyectos de las empresas y proyectos de los ciudadanos.

Creación de la Oficina de atención al Ciudadano donde atenderemos sus consultas.

Creación de la Oficina municipal de apoyo a empresas, autónomos y emprendedores. Lanzadera de empresas; apoyo y asesoramiento para la generación de nueva actividad y la consolidación del tejido productivo existente.

Impulsar el municipio haciéndolo visible en las REDES SOCIALES, para dar a conocer toda la oferta existente en Cacabelos, a través campañas coordinadas por un Social Media Manager y un Community Manager en el servicio de informática y telecomunicaciones.

Actualización página web del Ayto. acorde a todos los requerimientos anteriormente descritos, que hagan fácil conocer en profundidad cualquier información que concierne al municipio.

Fomentar mediante campañas, ferias, jornadas, exposiciones, conferencias, la exportación de los productos del municipio, a nivel nacional e internacional.

## Educación

Gestionar la oferta de estudios profesionales y técnicos de mayor interés, en muchos casos inexistentes en Cacabelos y atractivos como mano de obra altamente cualificada para las empresas.

Creación de Escuelas Talleres Municipales de Albañilería, Cantería, Carpintería, Fontanería, Forja tradicional y artística, Forestal, Mecánica, Apicultura.

Gestionar con la Junta de Castilla y León, la implantación de titulaciones para la oferta de estudios técnicos y técnicos superiores. Ampliar la oferta de estudios es crucial para nuestra mejora y como atractivo de nuevos estudiantes y profesores que aun no siendo naturales de Cacabelos, deseen vivir aquí con el beneficio que ello implica. Demos oportunidades a las personas para que no se vean obligados a estudiar ni irse a trabajar fuera, salvo que así lo deseen.

Gestionar las obras de mejora de imagen de nuestro instituto Bergidum Flavium y creación de zona ajardinada para uso de profesores y alumnos.

Gestionar formaciones especializadas en marketing, diseño de tiendas online, ciberseguridad, media manager y redes sociales, para empresas y personas interesadas, ante el inminente salto de las empresas a la web y el riesgo de robo y pérdida de datos fundamentales para la vida de las mismas.

Gestionar formaciones para la prevención y gestión de todo tipo de violencia, prevención y gestión del stress, gestión emocional, mindfulness para empresas y personas interesadas.

## Cultura, deporte y ocio

Creación del nuevo hogar del pensionista para nuestros mayores.

En los centros cívicos de los pueblos en los que actualmente no hay (incluido Cacabelos,) zona habilitada para trabajo con un pc con conexión a internet.

Ampliación del tiempo de uso de los pc's con conexión a internet en la biblioteca municipal de Cacabelos.

Creación de la casa de la juventud para nuestros jóvenes con aulas en las que poder desarrollar las actividades que ellos mismos propongan y deseen. Zona GAMING, con consola, fútbol, dardos, juegos de mesa, equipos de sonido.

Ampliar horarios y gestión adecuada de la guardería municipal.

Recuperación y creación del teatro municipal en el antiguo Cine Faba que pasará a ser también escuela municipal de teatro, artes escénicas y bellas artes.

Restauración, mejora de la acústica y puesta en marcha de actividades frecuentes en edificio de recinto ferial.

Promocionar el deporte como nexo de unión y medio de relación social saludable y cooperativa,

Centro wellness y spa para ciudadanos y peregrinos del camino de Santiago.

Rutas guiadas por todos los lugares de interés y por las rutas de senderismo que serán recuperadas, a pie o en bici.

Recuperar rutas senderismo existentes y adaptarlas para poder recorrerlas también en bici.

Realizar proyectos comunes con otros ayuntamientos para fomentar el asentamiento y crecimiento de las empresas y la población en el medio rural ante el imparable descenso de habitantes.

Gestionar la restauración de Castro Bergidum y mejorar el acceso y la señalización. Reparar iluminación e instalar cámaras anti vandálicas para su vigilancia. Crear un centro de atención a los visitantes con merchandising.

Revitalizar el Camino de Santiago con mejoras de acondicionamiento en las calles y señalización a su paso por el municipio, utilizandomediante nuevas tecnologías, totems, códigos QR. Decorar con figuras temáticas, creando belleza en el recorrido.

Crear y recuperar numerosos eventos que han desaparecido por no contar con el apoyo necesario: Marcha en bici Trepaviñas Andarines nocturnos La fiesta de la vendimia. La feria del caballo

Celebración del día de la familia en CACABELOS como medio de cohesión e inclusión social.

Celebración de eventos y festivales relacionados con meditación y el movimiento.

## Medio Ambiente

Gestionar plan de reforestación y gestión de bosques sostenibles en montes comunales.

Gestionar abastecimiento de agua (captación/conducción) en Villabuena, donde las filtraciones hacen que el agua no sea apta para consumo humano.

Gestionar también la depuración aguas residuales en Villabuena, donde quedó abandonado el proyecto y se vierte directamente en el río Cúa.

Gestionar limpieza de márgenes del río Cúa, gestionar instalación de campo de vóley playa, circuito de entrenamiento, parque infantil, piscina para bebés, zona de gimnasia para adultos.

Gestionar demolición de edificios en ruinas en márgenes del río Cúa

## Urbanismo

Accesibilidad en edificios y calles municipales, ELIMINACIÓN DE BARRERAS ARQUITECTÓNICAS.

Mejorar la señalización de los puntos de interés del municipio.

Gestionar ampliación de horarios de transporte en autobús entre Cacabelos y Ponferrada.

Gestión para la recuperación y puesta en producción de electricidad de las mini centrales hidroeléctricas situadas en la cuenca del río Cúa.

Gestión de pequeñas estaciones de producción de energía solar y/o eólica con mínimo impacto con las que abastecer edificios públicos y los pueblos más pequeños del municipio.

Gestionar limpieza del canal que discurre por la localidad de Cacabelos, junto al paseo.

Colaborar en la creación de una cooperativa de viviendas para favorecer el acceso a una casa en propiedad a las personas que lo necesiten.

Gestionar pavimentación en mal estado que comunica los pueblos del municipio.

Solucionar el problema del puente de difícil maniobra para camiones y autobuses entre Quilós y Villabuena.

Gestionar circunvalación debido a estrechamiento en la calzada entre Cacabelos y Arborbuena.

Circunvalación que descongestione el tráfico en la vía principal que discurre por el centro de Cacabelos.

Gestionar demolición de edificios en ruinas en márgenes del río Cúa

Revisión de impuestos en locales y viviendas para favorecer actividad empresarial y el bienestar social.

## Empleo

Creación de la OFICINA MUNICIPAL DE APOYO A EMPRESAS, AUTÓNOMOS Y EMPRENDEDORES.

Creación de la BOLSA DE EMPLEO ONLINE, como instrumento al servicio de los ciudadanos que dirigido a IMPULSAR y CONSOLIDAR el desarrollo profesional del municipio.

Colaboración con los comercios para la creación de una ASOCIACION PROFESIONAL DE COMERCIANTES con el objetivo de fomentar y dinamizar el comercio local, así como apoyar y asesorar en todo lo que necesiten a sus empresas asociadas.

Impulsar el asentamiento de nuevas empresas en el POLÍGONO INDUSTRIAL, que actualmente está por debajo de su máxima capacidad.

Gestionar la ampliación del cuerpo de policía, Gestión para la creación de una piscifactoría como aprovechamiento, una vez más, de unos de los mayores recursos de que disponemos, el río Cúa, el cual ha de estar perfectamente saludable para esta labor.

Puesta en funcionamiento durante todo el año, del albergue municipal peregrinos.



**MÁS INFORMACIÓN EN:**  
[cacabelos2023.coalicionporelbierzo.org](http://cacabelos2023.coalicionporelbierzo.org)

*Es la hora de Cacabelos*